



# 開聞

令和6年12月20日 連絡先：32-2019

## 『大掃除の手伝いで、気持ちの良い新年を！』

校長 久徳 寛司

今年もあと2週間足らずで終わります。冬休みには、御家庭で大掃除をするのではないのでしょうか。

日本の学校や会社では、安全で効率よく授業や仕事を進められるように、決まった時間より早めに集まり、打ち合わせや準備を行います。学校では教室を、会社では職場や倉庫などを掃除して、整理整頓された環境作りを行います。日本では、このような習慣を大事にします。

私たちの学校でも、昼休みが終わると決まった時間に全員で校内の掃除を行います。その様子を見てみると、一人ひとり違います。散らかっていたり汚れていたりする状況をよく観察して、順序よくほうきで掃いたり、雑巾で拭いたりする人。いつも同じ場所で同じ作業しかしていない人。先生や先輩たちに言われてから作業をする人。その作業の様子で、その人の考え方や性格までもがみえてきます。

人の気持ちや考えは、形として見えるものではありませんが、掃除・作業をする姿や会話の中の言葉から周囲に伝わってきます。

みんなのため、家族のために行動することができる奉仕の心をもっている人は、優しい言葉や思いやりのある心で友だちや先生・家族と接することで、周りの人から尊敬されていると感じました。

冬休みは、ぜひ自分の家の大掃除を手伝い、気持ちの良い新年を迎えましょう。

## ロードレース大会

12月14日（土）、校内ロードレース大会を実施しました。肌寒い中、生徒たちは自分の目標達成に向けてアップダウンの激しいコースを一生懸命走りました。男女合わせて6人の新記録が誕生する結果となり、例年以上にハイペースのレースとなりました。

今年度も沿道から保護者の皆様によるたくさんの応援や、安全確保のためPTA保体部、学校応援団の皆様が立哨活動に御協力くださいました。

改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



## おやじの会による門松作り

12月14日（土）、校内ロードレース大会の開催にあわせて、「おやじの会」の皆様による、門松作りを正門前で行いました。大変効率よく作業がすすみ、校内ロードレース大会が始まる前には門松が完成し、正門に大変立派な門松を飾ることができました。

たくさんの方々の御協力をいただき、学校は気持ちよく新年を迎えることができそうです。

本当にありがとうございました。



## 開聞岳かるたの贈呈へ

11月に完成した開聞岳かるたを、近隣の小学校や保育園、老人ホームに贈呈しました。

どの施設でも温かく迎え入れてくださり、多くの感謝の言葉をいただきました。年末年始に遊んでもらえると嬉しいです。



## ブックカフェ号がやってきた

11月25日（月）、NPO法人「本と人をつなぐ『そらまめの会』」の「ブックカフェ号 そらまめMEN」が開聞中学校にやってきました。晴天の中、開聞岳をバックに本が並べられ、本に親しむ生徒の姿が多くみられました。



## 1・2年薬物乱用防止教室

12月11日（水）そうごう薬局の内田先生に講師として来ていただき、薬物乱用防止について講話をしていただきました。薬物の知識を身につけ、正しく判断できるように、丁寧に話をしてくださいました。



## 2年生農業体験調理実習

12月10日（火）、農業体験で収穫したサツマイモの調理実習を行いました。

メニューは生徒が考案し、グループで作ったブリュレやスイートポテト等のデザートをみんなでおいしくいただきました。



## 行事予定

1月	8日(水)	始業式
	9日(木)	3年実力テスト(～10日)
	11日(土)	1・2年書初め大会, 3年面接練習
	15日(水)	鹿児島学力・学習状況調査(～16日)
	22日(水)	中学校体験入学・入学説明会
2月	31日(金)	学校保健委員会 3年学級PTA
	8日(土)	夢育講演会, 親子奉仕作業(欠席家庭)
	12日(水)	学年末テスト(～14日)
	13日(木)	PTA運営・常任委員会
	18日(火)	第4回学校運営協議会
	19日(水)	2年福祉体験学習
	28日(金)	1, 2年学級PTA



